
 

 

   

Sion, 12 giugno 2025 

 

Minergie presenta i risultati 

all'assemblea generale 
 
L'Associazione Minergie ha tracciato un bilancio positivo per l'anno passato durante l'assemblea 
generale del 12 giugno a Sion. Nel 2024 è stato raggiunto un nuovo record di richieste di 
certificazione e l'anno finanziario 2024 si è concluso con successo. Nel corso dell'assemblea sono 

stati eletti nuovi membri e sono state tracciate le linee guida per il futuro, in particolare per quanto 

riguarda gli edifici «zero netto».   
 
In vista delle numerose sfide poste dalla transizione energetica nel settore della costruzione, Minergie 
conferma il suo ruolo di promotore. L'assemblea generale è stata l'occasione per ripercorrere un anno 
intenso e gettare le basi per il futuro. Questo futuro è incentrato sull'edilizia ad alta efficienza energetica e 
sull’esercizio efficiente degli edifici. Inoltre, si concentra sul dialogo con i Cantoni e sull'anticipazione dei 
futuri sviluppi normativi e legali. 
 
Un numero record di richieste di certificazione 
Uno dei punti salienti del 2024 è stato il numero record di progetti registrati nel terzo trimestre. «Mai prima 
d'ora, da quando Minergie è stata fondata, abbiamo assistito alla presentazione di così tanti progetti in un 
solo trimestre. Questo è un segnale forte che dimostra l'interesse per il marchio e la sua importanza per il 
mercato», afferma Andreas Meyer Primavesi, Direttore di Minergie. Una delle ragioni di queste cifre elevate 
potrebbe essere l'inasprimento dei requisiti a partire da settembre 2024. Prima di allora, i progetti potevano 
ancora essere presentati secondo le precedenti linee guida. 
 
A livello economico, l'associazione ha raggiunto un'eccedenza finanziaria che rafforza la sua capacità 
operativa per il prossimo anno. Queste riserve consentono di reagire agli effetti delle misure di risparmio 
della Confederazione attualmente in discussione, di rafforzare l'introduzione del certificato Minergie-
Esercizio (il cui lancio è avvenuto lo scorso maggio) e di sviluppare gli standard per i prossimi anni. 
 
Rinnovo del comitato direttivo 
L'Assemblea Generale del 2025 è stata anche l'occasione per rinnovare parzialmente il Comitato dopo le 
dimissioni di Laure-Emmanuelle Perret e le dimissioni di Serge Boschung, Responsabile Ufficio dell'energia 
del Canton Friborgo, che era membro del Comitato dal 2011. «Serge è sempre stato un pilastro della nostra 
associazione. Per 14 anni, il suo impegno esemplare ha contribuito in modo decisivo allo sviluppo e alla 
credibilità di Minergie», afferma Ulrich Nyffenegger, nuovo Vicepresidente dell'associazione. 
 
Pierre Brulhart, Responsabile della Sezione Energia del Canton Giura, e Yasmine Calisesi, Responsabile 
del Centre de l’Énergie (CEN) del Politecnico federale di Losanna (EPFL), sono stati eletti di recente. Olivier 
Brenner, Segretario generale aggiunto della Conferenza dei direttori cantonali dell'energia (EnDK), si 
aggiunge come terzo osservatore. Questa nomina riflette il desiderio di rafforzare la cooperazione con i 
Cantoni in un momento importante, in quanto l'entrata in vigore Modello di prescrizioni energetiche dei 
Cantoni 2025 (MoPEC) avrà un impatto decisivo sulla politica energetica nel parco immobiliare in Svizzera. 
 
Sulla strada verso lo zero netto 
Minergie sta preparando le prossime fasi di sviluppo per il periodo successivo al 2025. L'associazione ha 
iniziato con un orientamento strategico per definire l'edificio «zero netto». L'obiettivo è quello di anticipare le 
aspettative e gli sviluppi del mercato nel settore della decarbonizzazione. A tal fine sono già state stanziate 
risorse significative. 
 


